



La Hora del Planeta: el alcalde de Alcobendas reta al de San Agustín de Guadalix



Por décimo año consecutivo Alcobendas participa en la iniciativa La Hora del Planeta de WWF apagando los edificios municipales y el monumento de La Menina el próximo 24 de marzo de 20:30h a 21:30h. Un gesto simbólico para llamar la atención sobre el problema del cambio climático y al que están llamados todos los ciudadanos para que apaguen las luces de sus hogares durante esa hora.

Este año además WWF ha creado otro reto para difundir en redes sociales la participación #ConectadosPorElPlaneta. El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa se ha sumado a los regidores de Barcelona, Sevilla, Salamanca, Soria u Orense y ha retado a su vez a otro alcalde de la zona norte de Madrid, el de San Agustín de Guadalix.

El regidor de San Agustín, Juan Figueroa ha aceptado el reto y por primera vez apagará algunos elementos urbanos en el municipio en este movimiento mundial por el Planeta.

El año pasado 400 localidades españolas apagaron sus principales monumentos como símbolo de movilización ambiental global y de apoyo La Hora del Planeta.

Seguir leyendo